

Moisson de la grâce de Dieu

Description

Psaume 49:1-10.

Lorsque nous nous appuyons sur la sagesse du Saint-Esprit, nous sommes également capables de prononcer des paroles de sagesse. Le Psaume 49 décrit que les sages et les insensés périront (v. 10). Nous pouvons dire des choses insensées, et nous pouvons acquiescer des richesses, mais la mort vient toujours pour nous.

Pourtant, nous voyons aussi ce message, que Dieu est celui qui rachète les gens, qui les sauve, et c'est la raison pour laquelle nous n'avons pas à craindre. Lorsque nous faisons confiance à Dieu, nous pouvons être des personnes qui partagent la sagesse en toute confiance, sans nous inquiéter du monde qui nous entoure.

L'anxiété et la peur du monde peuvent souvent nous amener à dire des choses qui ne sont pas vraies ou qui causent de la confusion. Nous pouvons saisir n'importe quoi pour essayer de donner un sens à un monde qui nous rend effrayés et incertains. Nous voyons des gens, ou même devenons des gens qui font cela, inventant des contre-vérités ou se précipitant vers des conseils stupides pour nous sentir mieux.

Cependant, lorsque nous sommes enracinés dans la certitude de l'amour fidèle de Dieu, nous pouvons parler de sagesse et de paroles de compréhension, parce que nous savons que nous n'avons pas besoin d'avoir peur.

Auteur : Robbie Cansler

date créée
2025/07/04